



CD - 60613 Norwegian Sun, Australia & New Zealand

16 días / 15 noches

Desde: \$16272 / MXN

Países

Austria, Nueva Zelanda

Melbourne, Pórtland, Kangaroo Island, Adelaide, Burnie (Tasmania), Hobart, Doubtful Sound, Milford Sound, Dusky Sound, Dunedin, Christchurch, Wellington, Napier, Tauranga, Auckland

Itinerario

*** NORWEGIAN SUN ***

El crucero Freestyle y una amplia selección de restaurantes significan que puedes disfrutar de una comida diferente cada noche a la hora que desees. Los cruceristas más activos se mantendrán ocupados con el gimnasio, la red de práctica de golf, las canchas deportivas, las piscinas y la pista de jogging. Si lo que te gusta es relajarte, echa un vistazo a la biblioteca bien surtida o al Mandara Spa, que ofrece tratamientos rejuvenecedores de todo el mundo.

ENERO 19 MELBOURNE – AUSTRALIA

Esta ciudad ribereña es conocida como la "Ciudad Jardín" de Australia. Entre los rascacielos del centro urbano, encontrará bulevares bordeados de árboles, los florecientes Jardines Fitzroy, los lagos y flores de los Jardines Botánicos Reales y un zoológico donde los animales deambulan libremente en entornos naturales. Los recorridos más populares también visitan las mansiones del siglo XIX de los años de la fiebre del oro y los pingüinos de Phillip Island mientras se abren paso desde el mar para anidar al atardecer.

ENERO 20 PORTLAND ? AUSTRALIA

Portland, uno de los secretos mejor guardados de Victoria, es una ciudad llena de historia y vistas impresionantes. En el cercano paisaje patrimonial nacional Budj Bim se encuentran las únicas casas permanentes que quedan construidas por una comunidad indígena en Australia. El Portland Maritime Discovery Centre ofrece una mirada a la historia marinera de la ciudad, además de la oportunidad de entrar en el esqueleto de un cachalote. Las ballenas francas australes y azules pasan regularmente por la costa gracias a su puerto natural de aguas profundas. El tranvía de Portland conecta el museo marítimo con otras atracciones populares, como los jardines botánicos de Portland y el museo de coches clásicos Powerhouse.

ENERO 21 KANGAROO ISLAND – AUSTRALIA -

La Isla Canguro es famosa por ofrecer a los visitantes la oportunidad de conocer de cerca todo tipo de vida salvaje. Por supuesto, los canguros son una gran atracción, pero durante las excursiones se pueden ver koalas, focas peleteras, ornitorrincos, leones marinos, una amplia variedad de aves y mucho más, aunque es posible que para acceder a los hábitats de algunas especies sea necesario contar con la ayuda de un guía. Las formaciones naturales como Remarkable Rocks y las cuevas de Kelly Hill y los faros turísticos también reciben muchos visitantes. Como la mayor parte de Australia, la Isla Canguro ofrece una gran cantidad de costa para actividades de playa y deportes acuáticos, y hay varias opciones para comer y tiendas de recuerdos.

ENERO 22 ADELAIDE – AUSTRALIA

Adelaida es conocida por ser una ciudad sofisticada que ha conservado su patrimonio y sus vínculos con el pasado y ofrece una gran variedad de experiencias turísticas a las que se puede acceder fácilmente desde la ciudad. La experiencia gastronómica y vinícola comienza en el centro de la ciudad con el National Wine Centre, el Adelaide Central Market, vibrantes cafés, restaurantes que cuentan con algunos de los mejores chefs de Australia y eventos como Tasting Australia. La Colección Bradman, los Jardines Botánicos de Adelaida y el Conservatorio del Bicentenario, numerosos museos a lo largo de North Terrace, el histórico Port Adelaide y las populares playas metropolitanas son solo algunas de las muchas razones para visitar Adelaida.

ENERO 23 ALTAMAR — —

A bordo del Norwegian Sun, los pasajeros pueden disfrutar de una variedad de actividades que

incluyen espectáculos en vivo, una deliciosa oferta gastronómica con restaurantes de diversas especialidades, y opciones de relajación en el spa y junto a la piscina. Los amantes del deporte pueden participar en mini golf, baloncesto y clases de yoga, mientras que los niños tienen su propio espacio con actividades adaptadas a su edad. Además, hay oportunidades para explorar destinos fascinantes durante las escalas, ir de compras en las tiendas del barco y disfrutar de la vida nocturna en bares y lounges.

ENERO 24 BURNIE (TASMANIA) – AUSTRALIA

Burnie es una ciudad de costas escarpadas, playas y vecindarios amigables. Visite la cercana reserva Cataract Gorge, que alberga el telesilla más largo del mundo. O pruebe suerte en la pesca de truchas de primera clase en Emu Bay, donde se encuentran los jardines de rododendros de Emu Valley.

ENERO 25 HOBART (TASMANIA) – AUSTRALIA -

Los pasajeros de cruceros consideran a Hobart como uno de los destinos más acogedores, emocionantes y diversos de la región. La ciudad tiene un gran carácter e historia y está situada junto a uno de los puertos naturales más bellos del mundo y en la base del majestuoso monte Wellington. El puerto en funcionamiento es único, con barcos de suministro antárticos y barcos pesqueros del océano austral que llegan y salen durante todo el año.

ENERO 26-27 ALTAMAR.

A bordo, encontrarás una amplia gama de actividades diseñadas para satisfacer los intereses de todos los pasajeros, desde espectáculos de Broadway hasta comediantes y música en vivo, Norwegian ofrece una variedad de entretenimiento de alta calidad. Puedes disfrutar de musicales emocionantes, conciertos de bandas en vivo y actuaciones de comedia que te harán reír durante toda la noche.-

ENERO 28 MILFORD SOUND – NEW ZEALAND.

La majestuosidad de los imponentes picos que descienden hacia aguas profundas, las espectaculares cascadas y los fiordos cubiertos de vegetación antigua conforman la inolvidable soledad y serenidad de Doubtful Sound, en Nueva Zelanda. El fiordo, que en un principio fue bautizado como Doubtful Harbour por el capitán Cook, que no estaba seguro de si el canal era navegable o no, fue posteriormente rebautizado como Doubtful Sound por balleneros y cazadores de focas. El canal alberga varias cascadas de gran tamaño, en particular las cataratas Helena en Deep Cove y las cataratas Browne, que tienen una caída de más de 600 metros. El fiordo también protege la población más meridional de delfines mulares, así como lobos marinos, pingüinos y numerosas criaturas marinas, como anémonas de mar, corales y estrellas de mar.-

ENERO 28 DOUBTFUL SOUND – NEW ZEALAND.

Milford Sound es la joya indiscutible del Parque Nacional de Fiordland. Debido a su extraordinaria belleza natural y su importancia cultural, Milford Sound ha sido nominado como zona de Patrimonio Mundial. Vea las cataratas Bowen, el espectacular pico Mitre, el glaciar Tutoko y el

observatorio submarino en Harrison Cove: una oportunidad única de mirar bajo las oscuras aguas de Milford Sound y ver la vida que bulle debajo. De hecho, cuando descienda los 60 escalones de la plataforma de observación submarina, verá cuánta luz natural penetra en estas aguas aparentemente oscuras.

ENERO 28 DUSKY SOUND – NEW ZEALAND.

Dusky Sound, el fiordo más largo de Nueva Zelanda, es también uno de los más bellos, con numerosas islas y ensenadas boscosas. Su nombre se lo debe al capitán Cook, que pasó por el fiordo en su primer viaje, en 1770, al anochecer. Las partes altas del estrecho son empinadas y las abundantes precipitaciones de la región hacen que cientos de cascadas caigan en él durante la temporada de lluvias. También puede tener la oportunidad de ver algunos de los animales salvajes de la zona en el agua, como delfines y focas.

ENERO 29 DUNEDIN (PORT CHALMERS) – NEW ZEALAND.

Esta ciudad se encuentra en la cabecera de un fiordo y está rodeada por siete colinas. Se dice que es la ciudad victoriana mejor conservada del mundo. El patrimonio escocés de Dunedin está por todas partes, desde una estatua de Robert Burns en el Octágono (el corazón octogonal de la ciudad central) hasta la única destilería de whisky del país. Además, una joya de la corona arquitectónica de la ciudad es la primera iglesia de Otago. La imponente estación de tren merece una visita aunque solo sea por sus locomotoras reproducidas en vidrieras.

ENERO 30 CHRISTCHURCH (LYTTELTON) – NEW ZEALAND.

El diseño, el paisaje y la arquitectura de la ciudad son incomparables. La ciudad es espaciosa y el río Avon serpentea entre los jardines y los edificios de estilo inglés. Explore la ciudad con su animada escena de entretenimiento, sus excelentes museos, como el Museo de Canterbury y los Jardines Botánicos, o participe en un recorrido por el campo con un crucero por el puerto y vistas a las colinas y la costa. Las excursiones para observar la vida silvestre a Orana Park Wildlife Trust también son populares.

ENERO 31 WELLINGTON – NEW ZEALAND.

Las laderas boscosas se curvan como un anfiteatro verde alrededor del puerto de Wellington, dando la bienvenida a los viajeros a la capital de Nueva Zelanda. Ubicada en el extremo sudoeste de la Isla Norte, las atracciones de la ciudad incluyen el museo nacional del país, Te Papa, con exhibiciones que muestran la historia social, cultural, biológica y geológica de la región, y la antigua catedral de San Pablo, un sitio patrimonial construido en 1866 en el estilo arquitectónico del Renacimiento gótico. Los cinéfilos pueden optar por excursiones al valle Hutt para ver los lugares de rodaje de la trilogía de "El Señor de los Anillos" o visitar Weta Workshop en el cercano Miramar, el estudio de efectos especiales y utilería que ayudó a crear éxitos de taquilla como "King Kong" y "Avatar". Ninguna visita a Wellington está completa sin un paseo en el icónico teleférico de la ciudad, que puede tomar hasta la cima de un mirador panorámico antes de caminar a través de un jardín botánico hasta los edificios del Parlamento. Para obtener vistas más memorables,

diríjase al mirador del Monte Victoria para ver la puesta de sol.

FEBRERO 01 NAPIER – NEW ZEALAND.

La zona cuenta con un clima mediterráneo californiano y una de las medias de horas de sol más altas del país. La zona también está repleta de coloridos viñedos y huertos frutales, con algunas de las tierras de cultivo más fértiles que jamás haya visto. Napier es considerada la ciudad más nueva del mundo y ofrece una maravillosa colección de edificios art déco de renombre mundial. En la región se encuentran más de 20 de los mejores viñedos de Nueva Zelanda, muchos de los cuales están abiertos al público. Entre las atracciones de la zona se encuentran la colonia de alcatraces en Cape Kidnappers, el acuario de Hawke's Bay, la misión española y la arquitectura art déco, los jardines y los paseos por el bosque.

FEBRERO 02 TAURANGA – NEW ZEALAND.

Tauranga es la ciudad principal de la Bahía de Plenty, famosa por su buen clima y sus hermosas playas. El centro de la ciudad de Mount Maunganui se encuentra a poca distancia a pie del puerto. Tauranga también desempeña un papel importante como puerta de entrada a Rotorua, conocida como una de las atracciones turísticas más famosas de Nueva Zelanda.

FEBRERO 03 AUCKLAND ? NEW ZEALAND

Desembarque a la hora programada por la naviera

-

-

Precios

| PRECIOS POR PERSONA, SOLO CRUCERO, EN MXN | |
|-----------------------------------------------------------|---------------------------|
| Categoría | 1er y 2do pasajero |
| BB – BALCÓN | \$ 45,684.00 |
| OC-- EXTERIOR | \$ 24,543.00 |
| OB – INTERIOR | \$ 28,036.00 |
| IMPUESTOS PORTUARIOS | \$ 16,675.00 |
| PROPINAS | \$ 13,695.00 |
| SUJETO A DISPONIBILIDAD O CAMBIOS SIN PREVIO AVISO | |

Hoteles

Incluye

15 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos (desayuno, comida y cena) en restaurante principal

Bufete (en 3 turnos).

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Impuestos portuarios.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Propinas